



# Halcones y Palomas

"Simplemente intentamos ser temerosos cuando los otros son codiciosos y codiciosos sólo cuando los demás se muestran temerosos" - Warren Buffet

INICIO COLOMBIA BRASIL PERÚ MÉXICO CHILE



Home / 2022 / marzo / 3 / Frontera Energy (antes Pacific) demandó por US\$25,3 millones a [Ecopetrol](#) por reversión de Rubiales

Colombia Noticias recientes Portada

## Frontera Energy (antes Pacific) demandó por US\$25,3 millones a [Ecopetrol](#) por reversión de Rubiales

By admin | 3 de marzo de 2022



**Calgary, Alberta.-** Frontera Energy Corporation (TSX: FEC), antes conocida como Pacific Rubiales, presentó una demanda en contra de [Ecopetrol](#) ante la Justicia colombiana alegando que le debe US\$25,3 millones.

La petrolera canadiense, hoy controlada por el gestor buitre de fondos Catalyst, reveló hoy ante la Bolsa de Toronto que ha estado involucrada en negociaciones con [Ecopetrol](#) con respecto a desacuerdos sobre costos de liquidación y gastos, así como inventario, en relación con el vencimiento de los contratos de exploración y producción de Rubiales y Piriri en junio de 2016.

El 22 de noviembre de 2018, la compañía acudió a la justicia por su disconformidad sobre el famoso caso del Campo Rubiales muy debatido entonces en el país y advierte este jueves que "las negociaciones continúan; por lo tanto, la compañía no puede anticipar cuál será el resultado de este procedimiento o si el monto neto liquidado final será significativo".

El 30 de junio de 2016 expiraron los contratos de operación conjunta de los campos Rubiales y Piriri, en el municipio de Puerto Gaitán (Meta). Los campos tuvieron que ser devueltos a [Ecopetrol](#) S.A. y todos los contratos asociados fueron rescindidos. [Ecopetrol](#) era el dueño del 60 % de la producción y Pacific del 40 %.

De acuerdo con las reglas de terminación contenidas en el contrato de concesión, [Ecopetrol](#) asumió la operación directa y retuvo el 100% de los derechos sobre los campos. En previsión de la entrega de los campos, la compañía registró una provisión para su obligación de terminación.



Como consecuencia de la rescisión de los contratos, la compañía registró US\$3.7 millones adicionales en obligaciones relacionadas con la cesión de los campos (2016: US\$9.4 millones). Las obligaciones reclamadas se relacionan principalmente con la participación de la compañía en compromisos ambientales, costos de abandono, y otras actividades operativas.

Frontera Energy alega que ha identificado varios pasivos contingentes y que "todos los valores contables netos asociados con estos campos se han agotado por completo y la Compañía ha obligaciones registradas relacionadas con la terminación usando las mejores estimaciones y juicios de la administración".

### NO VA MÁS EN DOS BLOQUES EN LOS LLANDS

Desde el ocho de mayo de 2020, Frontera Energy analiza con la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, la terminación en dos contratos exploratorios en los Llanos Orientales de Colombia.

Alega inconvenientes para adelantar sus trabajos por restricciones ambientales, sociales y de seguridad en las áreas contratadas, impidiendo a la Compañía ejecutar exploraciones compromisos por US\$26,2 millones.

El 12 de diciembre de 2021, la compañía informó a la ANH que los compromisos pendientes bajo los contratos de concesión en los bloques LLA-7 y LLA-55 de US\$26,2 millones se van a ejecutar mediante la perforación de pozos exploratorios en otros bloques, según lo previsto en el reciente reclamo emitido por la ANH (Acuerdo diez de 2021). Cuando la compañía complete



### Entradas recientes

Goldman Sachs aumentó precio objetivo de ADR del Bancolombia desde US\$27 a US\$45

Venum Investments (de Patria Inversiones) comprará la Organización Clínica General del Norte, en Barranquilla

Frontera Energy (antes Pacific) demandó por US\$25,3 millones a [Ecopetrol](#) por reversión de Rubiales

Tecnoglass arrojó utilidad neta récord de US\$68,4 millones, casi el triple de un año antes

Ikea, tienda de lujo Malva, entre las marcas que llegarán a Colombia en centros comerciales de la chilena Mallplaza

las actividades propuestas, las obligaciones dejarán de ser ya no ser excepcional.

Frontera Energy tiene un portafolio de activos con participaciones en 34 bloques de exploración y producción en Colombia, Ecuador y Guyana, e instalaciones portuarias y de oleoductos en Colombia.

#### Relacionado

Frontera Energy gastará este 2021 hasta US\$255 millones en Colombia y Ecuador para producir 43 mil barriles  
17 de febrero de 2022  
En «Colombia»

Por US\$60 millones Frontera Energy pasó a controlar el 76,98% de petrolera CGX Energy  
1 de noviembre de 2021  
En «Colombia»

Frontera Energy dejó de perder: ganó US\$38,5 millones en tercer trimestre, produjo 2% más pero vendió menos  
5 de noviembre de 2021  
En «Colombia»

«Tecnoglass arrojó utilidad neta récord de US\$68,4 millones, casi el triple de un año antes»  
Venum Investments (de Patria Invetimentos) comprará la Organización Clínica General del Norte, en Barranquilla»



**admin**  
<http://localhost:8888/eximious>  
[See author's posts](#)

Perú
Portada
Sin categoría
Tecnología

## Sobre Nosotros

Las principales noticias bursátiles de Colombia, Brasil, Perú, México y Chile. Análisis de las decisiones financieras, índices, divisas y valores, así como las movimientos empresariales que afectan a los mercados.



## Confidenciales



Estadounidense Lockton busca adquirir 100% de firma colombiana Sekuritas Corredores de Seguros

28 de febrero de 2022



En el 2021, ventas en volumen de cervecera de la Organización Ardila Lülle y compañía chilena CCU crecieron 38%

24 de febrero de 2022

## Tecnología



Proptech La Haus (de los Uribe) entra en acuerdo de investigación con el MIT sobre la brecha de vivienda en LatAm

1 de marzo de 2022



Movii se alió con compañía inglesa Paysend para giro de remesas

1 de marzo de 2022